

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan penjelasan pada bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi rencana strategis yang dilakukan Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Kota Lubuklinggau ialah; dalam mengembangkan rencana strategis ini banyak melakukan kebijakan dan kegiatan sehingga rencana strategis dapat terimplementasikan sesuai dengan rencana yang telah disusun pada tahun 2013-2017 yang terdiri dari 3 misi utama sebagai berikut:

- a. Mewujudkan sarana pembelajaran alternative
- b. Menata kelola arsip secara baik
- c. Mewujudkan penyelenggaraan pemerintah yang berkualitas

Untuk mengembangkan dan mengimplementasikan rencana strategis Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Kota Lubuklinggau ini melakukan 47 program dan kegiatan . Untuk yang terimplementasi ada 42 program kegiatan yang sudah dilaksanakan dan 5 program kegiatan yang belum terlaksanakanyaitu di bagian Misi ke II tentang Meningkatkan Pengelolaan dan Penataan Arsip Secara Baku, untuk program dan kegiatan ini masih dalam proses melakukan sosialisasi/ penyuluhan kearsipan dilingkungan instansi/ lembaga dan Ormas Orpol. Untuk mewujudkan rencana strategis tahun 2013 – 2017 tersebut Dinas

Perpustakaan Dan Kearsipan Kota Lubuklinggau melakukan banyak kerja sama antar instansi/lembaga.

2. Faktor internal dan eksternal yang ditemui di Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Kota Lubuklinggau ialah dalam membantu pengembangan perpustakaan dalam mewujudkan rencana strategis yang adapun dukungan dari stakeholder dan cocacolafaundion. stakeholders di sini yang artinya itu seperti PT Telkom, perguruan tinggi dan sekolah-sekolah, ada juga perhatian dari wali kota dan gubernur sumatera selatan yaitu Bapak Alex Noerdin yang ikut memberikan dukungan atau perhatian kepada Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Kota Lubuklinggau. Sedangkan faktor yang menghambat perpustakaan dalam mengimplementasikan rencana strategis yaitu dari dalam perpustakaan itu sendiri seperti staf-staf yang tidak kooperatif dalam bertugas. Sertahambatan lain dari segi anggaran dana yang kurang terpenuhi. Adapun cara mengatasi hambatan itu contohnya itu berpengaruh di anggaran karena anggaran perpustakaan ini sangat kecil. Tetapi perpustakaan dan kearsipan kota Lubuklinggau ini mengajukan proposal ke stakeholders dan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) sebagiannya mintak bantuan dari gubernur, dan gedung yang sekarang perpustakaan tempati ini ialah biayanya yang bantuan dari gubernur bukan dari Arsip Pemerintahan Badan Daerah (APBD) dan pada staf yang kurang kooperatif akan di bina.

B. Saran

1. Lebih ditingkatkan lagi sosialisasi perpustakaan terhadap perpustakaan itu agar dinas-dinas dan instansi lain agar tertarik melakukan kerja sama dengan perpustakaan ini.
2. Meningkatkan sumber daya manusia (SDM) perpustakaan untuk lebih mengembangkan dari segi pengolahan dan pelayanan.
3. Pemerintah dan masyarakat kota Lubuklinggau harus saling bekerjasama dalam hal pengembangan perpustakaan.
4. Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Kota Lubuklinggau harus terus berusaha lagi melakukan sosialisasi, publikasi dan promosi terus-menerus agar keberadaannya di kenal oleh khalayak banyak serta di manfaatkan secara optimal oleh masyarakat.

DAFTAR PUSTAKA

Andi Prastowo. Sumber Belajar dan Pusat Sumber Belajar. (Depok: Pranamedia Group, 2018)

Amanda Clara Sani, Implementasi Rencana Strategis Dinas Tata Ruang Kota Dalam Pelestarian Kawasan Dan Bangunan Cagar Budaya. (Surakarta: UNS-FISIP, 2015).

Agustina “Strategi Pengembangan Perpustakaan Khusus Dalam Melayani Masyarakat Di perpustakaan Bank Indonesia Wilayah VII Provinsi Sumatera Selatan “Skripsi”, (palembang: noerfikri, 2015)

Abdul Wahab, Solichin. Pengantar Analisis Kebijakan. (Malang: Universitas Muhammadiyah Malang press, 2008).

Amirullah. Manajemen Strategi. (jakarta: Mitra Wacana Media, 2015) Hlm. 155.

Asmadi Alsa, Pendekatan Kuantitatif Dan Kualitatif, serta kmbinasinya dalam penelitian psikologi. (Yogyakarta: Pustaka pelajar. 2003).

Emzir, Analisis Data: Metodologi Penelitian Kualitatif, (Jakarta: Rajawali Pers, 2011).

Agus Sugianto, (kepala sekretariat di dinas perpustakaan dan kearsipan kota lubuk linggau), wawancara lubuklinggau 26 oktober 2018.

Arthur A. Thompson, Jr dan A. J. Strickland III, , (New York: McGraw-Hill Companies, 2003).

Dwidjowijoto, Riant Nugroho. Kebijakan Publik: Formulasi , Implementasi, dan Evaluasi, (jakarta: Pt. Elex Media Koomputer.200).

Dokumentasi Dalam Rangka Keterbukaan Informasi Publik, (Malang:Elektronik Pertama dan Terbesar di indonesia, 2015).

Diah Srih Handayani. Perencanaan Strategis Teknologi Informasi Perpustakaan.(Jakarta: Universitas Trisakti, 2013)., jurnal Dokumentasi dan Informasi 34 (2)

Dwidjowijoto, Riant Nugroho. Kebijakan Publik: Formulasi , Implementasi, dan Evaluasi, (jakarta: Pt. Elex Media Koomputer.200).

Dody Eka Putra,(Staff Di Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Kota Lubuk Linggau), Wawancara Lubuklinggau 26 oktober 2018.

Eddy Yunus. Manajemen Strategis, (yogyakarta: Cv Andy Offset, tanpa tahun).

Evaluasi, (jakarta: Pt. Elex Media Koomputer.200).

Emzir, Analisis Data: Metodologi Penelitian Kualitatif, (Jakarta: Rajawali Pers, 2011).

Gamaliel W. Budiharga. Rezim Lokal di Indonesia. (Jakarta: Yayasan Pustaka Obor Indonesia, 2018) .

George Steiner, Strategis Plannin. (New York: the prie press, 1979).

Husein Umar. Strategic Management in Action. (Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama, 2008)

Hoeda Manis., Learning is easy. (jakarta : PT Elex media komputindo, 2010).

Herlina, Pembinaan dan Pengembangan Perpustakaan. Cet.1 (Palembang : Noer fikri. 2013).

H. Muhammad Ramli, manajemen stratejik sektor publik, (makasar. Auladdin, Univercity, 2014).

Juliansyah Noor, Metodologi Penelitian, Skripsi, Tesis, Disertai dan Karya Ilmiah, (Jakarta: Kencana prenamedia group).Lexy J Moleong, Metodologi Penelitian Metode Penelitian Pendidikan: Pendekatan Kuantitatif,kualitatif Kualitatif, (Bandung: Remaja Rosdakarya, 2011).

Kencana Prenada Media Group, 2010) Hlm. 25.Solichin Abdul wahab, Analisis.

Kebijakan.(jakarta: Pt Bumi Aksara, 2016).

Kasus Pada Perpustakaan STAIN Padangsidimpuan). (depok: 2011).

Komarudin, Rencana strategis perpustakaan sekolah : pendekatan praktis. (jurnal Pustakaloka vol.4 No.1 tahun 2012)

Lasa Hs. Manajemen Perpustakaan. (Yogyakarta: Gama Media 2008).

Laurence A. Manullang. Teori Dan Aflikasi Manajemen Komprehensif Integralistik. (Jakarta: Mitra Wacana Media. 2014).

Michael Allison. Perencanaan Strategis (Yayasan Pustaka Obor Indonesia: jakarta, 2004).

Muhammad Ismail Yusanto. Manajemen Strategis, (jakarta selatan: Khairul bayaan 2003).

Pendekatan Kuantitatif,Kualitatif dan: Mitra Wacana Media, 2015).

Riant Nugroho, *Perencanaan Strategic in Antion*,(jakarta: PT gramedia, 2010).

Rosaady Ruslan, *Kamus Manajemen Strategic*. (sagala: 2007).

Review Rencana Strategis Dimas Perpustakaan Dan Kearsipan Kota Lubuklinggau tahun 2013-2017.

Solichin Abdul Wahab. *Analisis Kebijakan*. (Jakarta: Pt Bumi Aksara, 2016).

Sulistyo Basuki. *Pengantar Ilmu Perpustakaan*. (Jakarta: Universitas Terbuka, 2011).

Stepen P.Robbins dan Mary Coulte, *Manajemen*, (jakarta: Indeks,2004).

Sutopo, *Metodologi Penelitian Kualitatif*,(Surakarta: UNS,2006).

Sugiyono, *Metode Penelitian Pendidikan: pendekatan kuantitatif, kualitatif, dan R&D*. (Bandung: Alfabeta 2012).

Sugiyono *Memahami Penelitian Kualitatif*. (bandung: ALFABETA).

Saleha, (kepala di Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Kota Lubuk Linggau), wawancara lubuklinggau 26 oktober 2018.

Tim Penyusun, *Pedoman Penuisan Skripsi Fakultas Adab Dan Humaniora*. (Palembang: Fakultas Adab Dan Humaniora IAIN Raden Fatah Palembang, 3013).

Tjahjanulin Domai, *Perencanaan Pemberdayaan Pejabat Pengelola Informasi Dan Pawit M.yusup*, teori dan praktik penelusuran infomasi perpustakaan.(jakarta: Kencana Prenada Media Group, 2010).